

TURBO - ESSAI DU NOUVEAU NISSAN QASHQAI E-POWER

Le 19 sept. 2022



" Je vous le dis, la révolution est en marche! " Le nouveau Nissan Qashqai e-POWER est passé entre les mains du célèbre journaliste Cyril Drevet et l'essai a été plus que concluant!

" Parfois c'est discrètement que certaines révolutions bousculent notre univers... Et il se pourrait bien que ce soit le cas avec le Qashqai E-POWER. " dixit le journaliste.

C'est en Scandinavie, partie de l'Europe où l'écologie dans les transports est la plus mise en avant, que le dernier de la gamme Nissan - le Qashqai e-POWER - a fait ses premiers kilomètres pour l'émission Turbo. Et quels Kilomètres!

Pour en savoir plus et découvrir (ou redécouvrir) la vidéo c'est par [ici](#)!

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer